

STAGE HEILLECOURT

Le mercredi 15 juillet, une journée découverte VTT était organisée par le club avec la MAISON DU TEMPS LIBRE de HEILLECOURT pour des ados en récompense d'un chantier jeunes.



François CHERY prenait le master du club et la remorque, Mado son véhicule pour aller chercher les 11 stagiaires inscrits, avec leur moniteur Jérémy. .

Après distribution des vélos et casque à ceux qui n'étaient pas équipés, direction le bike-park pour évaluation. Certains avaient déjà participé à des stages avec nous et se débrouillaient bien sur le VTT.

La petite troupe découvraient sentiers et chemins techniques avec quelques arrêts pour appréhender correctement le passage de marches, ou bunny-up pour sauter sur les nombreux arbres tombés à terre à cause de la sécheresse. Atelier spécifique dans la petite carrière pour perfectionner l'enchaînement de pifs-pafs comme sur un manège.

Pique-nique à midi au stade. Pour l'après-midi, randonnée vers le carreau de la Mine de Fer de NEUVES-MAISON où on aurait dû visiter les galeries réaménagées mais fermées par sécurité. Les stagiaires ont pu voir l'entrée des galeries, les rails subsistant pour transporter les wagonnets de minerais et les bâtiments en réfection.

Retour par l'étroit chemin de crête au-dessus de Chavigny jusqu'à la maison forestière et ensuite, tout profil descendant jusqu'au stade. Journée bien remplie qui a comblé les dynamiques adolescents.